

1歳児だより

新しい仲間が増えた1歳児の子どもたちも、少しずつ新しい環境に慣れ始めています。

先日、避難車に乗って森下公園へ行く為、エレベーターに乗ろうと待っていた際、S君が壁面の自分の顔写真を指さしてにっこり笑っていました。保育者が「〇〇君のお顔あったね！」と返すとH君、Kちゃん、A君、Nちゃんと続いて指差しをはじめ・・・、笑顔がどんどん増えて微笑ましい姿がありました。また、高月齢のH君、K君、Tちゃんは、公園内で2歳児の友達と一緒に歩きながらの探索遊びでちょっとお兄さん、お姉さん気分を満喫中です。



わらべ歌であそぼう「おふねがぎっちらこ」

歌詞

おふねが ぎっちらこぎっちらこ
おふねが ぎっちらこぎっちらこ



オールをこぐように前後に動きます。
子どもたちがシーソーで遊ぶ感覚を楽しめるわらべ歌遊びです。乳児の場合は抱っこして、背中を支えながら揺らしましょう。大きく漕いだり小さく漕いだりアレンジしてみてください。

紹介絵本「おはようあさごはん」

作 真珠まりこ ひさかたチャイルド

お茶碗さん、お椀さん、お皿さんにコップちゃん。「食器のみんなが待っているのは、なに？」それぞれに食べ物や飲み物がよそわれたら、朝ごはんのできあがり。いただきます！しかけの絵変わりも楽しい、思わず食べたくなる、朝ごはんの絵本です。



5月のおたより

新入園児を迎える、令和5年度がスタートしました。進級の子どもたちもワクワク期待に胸をふくらませ、毎日元気に登園しています。保育者に甘えられるようになったり、離れて探索に出かけるようになったりと、日々変化を見てくれる子どもたち。それぞれの成長の歩幅でゆっくりと前に進んでいきます。

ひとりひとりの気持ちに添えるように、ご家庭と保育園がしっかりと手を結び合い、子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。

5月の予定

- 2日（火）身体測定
- 9日（火）食育（旬の野菜を楽しもう）
- 11日（木）避難訓練（火災・消火訓練）
- 26日（金）お誕生日会（H・R君）
- 27日（土）中村学園創立記念日



～お子さんの送迎時～

☆駐車スペースがないためご不便をおかけします。

☆園のまわりは交通量が多く、事故につながる危険が

いっぱいです。園からの出入りの際、保護者の方は必ずお子さんと手をつなぎ、一人で飛び出す事がないようにおくれぐれも注意をして下さい。

～集金について～

☆今月は保育料を4月と5月の2ヶ月分まとめてお支払いにご協力ありがとうございました。

集金袋は職員に必ず手渡してお願い致します。

～名前について～

☆今一度、持ち物の（紙パンツやビニール袋等にも）記名をご確認していただきたいと思います。

小規模保育園
キッズハウスひかり R5 5月

2歳児だより

新しい環境にも慣れ「おはよう！」と気持ちの良い挨拶から1日が始まります。「今日はお散歩行く？」と散歩を楽しみにしている声が聞こえています。公園では、風でひらひら舞う桜の花びらを1つ掘もうと手を伸ばして取ろうとする可愛らしい姿が見られました。また、桜の木の下から新芽が出てきているのを発見し、友達と一緒に「これは何だ？」と不思議そうに観察する姿も見られました。春探しを通して様々な発見や友達同士での言葉のやりとりを楽しんでいます。

今月もたくさんの発見を楽しみ、友達との関わりを深めていきたいと思います。



「今日の給食はなに？」と給食を楽しみにしている子。

給食中「このお野菜はなに？」と興味を示す子。クレヨンでお絵かきしながら「どんなのが好き♪」と歌を口ずさみ、自分の好きな色を教えてくれる子。そんな2歳児におすすめの絵本を紹介します。

「やさいだいすき」

出版社：こぐま社
作：柳原 良平



絵本を通してのねらい

- ・色々な野菜に興味を持つ
- ・数の数え方、色や形に親しみを持つ

身近にある野菜の色と形の美しさを切り絵で表現した絵本。登場する野菜には顔がついていて、どれも誇らしげです。野菜に親しみをおぼえ「野菜大好き！」の思いが自然にわき起こります。野菜や色に興味を示している2歳児にピッタリです。苦手な野菜にも関心が持てるよう給食の前に読み聞かせを行ってまいります。



こいのぼり製作

- ① 5色のこいのぼり型の画用紙の中から好きな色を選ぶ
- ② 指先を使って千代紙をちぎる
- ③ のりの分量を自分で考え指に取り、千代紙に塗り貼っていく

千代紙ちぎりは、ちぎるのに苦戦していましたが切り目を入れるとスムーズにちぎることができました。のりを塗って貼っていくのにお子さんそれぞれの進め方が見られて面白かったです。千代紙の同じ模様を順に貼る子。千代紙ではなく、画用紙にのりを塗り千代紙を貼っていく子。みんな夢中になって作り、素敵なおいのぼりを完成させていました。指先を器用に使えるようになってきており、様々な指先遊びを行っていき、食事をお箸で食べることやハサミを使ってみることに挑戦していると思います。